

ADICCIONES TECNOLÓGICAS EN LA ADOLESCENCIA



7 al 21
de mayo,
2018

IV Congreso Virtual Inter-
nacional de Enfermería
en Salud Mental

AUTORES: MARIA DEL MAR SOLÍS MARTÍN
RAFAEL RIVAS RUIZ
REGINA GARCÍA CABELLO
MARIA SOLEDAD CRUZ JURADO
MARIA JOSÉ MILLÁN AYALA

OBJETIVOS

INTRODUCCION

Hoy en día, desde pequeños estamos expuestos e influenciados por las altas tecnologías, todo ello está generando unas nuevas desadaptaciones conductuales, producto del uso de las TIC y aunque actualmente no está reconocida todavía como un problema psicosocial, si va teniendo cada vez más prevalencia.

Analizar las variables que influyen en los problemas de adicción que se producen en su mayor parte en el período de la adolescencia.

MÉTODO

Se ha llevado a cabo una revisión bibliográfica utilizando como descriptores adicciones, adolescencia, enfermería, tecnología.

RESULTADOS

El uso de las TIC requiere de un mayor estudio, sobretodo si afecta a la vida diaria, especialmente en la adolescencia, ya que es un colectivo muy sensible al momento y al entorno social en el que vive y también porque las tecnologías forman parte de su vida convirtiéndose en algo casi imprescindible

CONCLUSIONES

Este es un tema complejo, que nos hace también reflexionar sobre la educación que imparten las familias a sus hijos, que no deben de quedar al margen en el interior del hogar sobre la influencia que suponen las nuevas tecnologías y comunicaciones.